



Le Quartier Général international lance une série de vidéos



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Une série de courts-métrages intitulée « Living it » veut encourager salutistes et amis de l'Armée du Salut à partager l'Évangile.

L'équipe de communication du Quartier Général international (QGI) de l'Armée du Salut élabore une nouvelle série de mini-films pour encourager les salutistes à partager l'Évangile de manière créative et engagée. S'appuyant sur la réussite de l'initiative « Le monde entier se mobilise », il est attendu que les vidéos « Living it » (Vis-le) inspirent des conversations pleines de sens au sujet de Dieu et de l'importance de vivre la foi chrétienne au XXI^e siècle, tout en utilisant des matériaux qui sont bon marché et facilement disponibles.

Le premier des films montre ce qui s'est passé lorsque dix officiers et des employés du QGI ont pris d'assaut la rue animée de Londres, juste devant les bureaux qui coordonnent le ministère de l'Armée du Salut dans 131 pays. Armé de rien, si ce n'est une boîte de craies (et la permission des autorités de la ville de Londres !) le groupe a transformé le trottoir en un montage coloré de versets bibliques, de paroles de chants chrétiens et de pensées inspirantes.

Beaucoup de passants touchés par l'œuvre d'art temporaire, ont adressé des commentaires positifs encourageant l'équipe d'artistes. Plusieurs personnes se sont arrêtées pour prendre des photos et parler de l'initiative avec l'équipe, exprimant à quel point le message était positif, comparé à certains événements plus sombres actuellement mis en avant dans les médias.

Sortir de et avec la communauté

Joseph Halliday, qui a coordonné l'activité, explique : « Aimer Dieu c'est plus que simplement croire en lui, il s'agit de le vivre aussi. La plupart d'entre nous comprenons l'importance d'avoir un impact au-delà des murs de nos églises, mais savoir où commencer peut être parfois intimidant ! Cette nouvelle série de vidéos montre quelques façons dont vous pouvez sortir de et avec la communauté, avec une gamme d'idées artistiques ou plus intellectuelles. Elles seront des points de départ utiles, que vous soyez en groupe ou que vous travailliez seul ! »

La suite arrive

Les prochains films « Living it » sont en cours de réalisation, avec des sujets envisagés tels qu'une marche de prière ou un petit déjeuner communautaire. Joseph ajoute : « Il ne s'agit pas de ce que fait le QGI au sein de sa communauté, mais de ce qui pourrait fonctionner dans les communautés du monde entier. Nous sommes très désireux d'entendre les idées créatives des salutistes et amis de l'Armée du Salut du monde entier pour partager le message de l'Évangile. Contactez-nous via nos médias sociaux ! »

La vidéo d'art de trottoir est disponible sur sar.my/livingit, là où les futurs films seront également publiés.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

3.4.2019